



Juan Pérez Sánchez

Juan Pérez Sánchez es natural de Salamanca (1955), licenciado en Ciencias Empresariales y máster en Dirección y Gestión de Entidades Financieras.

Su actividad laboral ha estado desarrollada en el **Grupo Santander ocupando** diferentes puestos de dirección durante más de 35 años.

Su currículum en el Tercer Sector se remonta a hace más de una década desempeñando diferentes funciones y perfiles, desde la de familiar activo de una persona con discapacidad intelectual en la **Fundación San Cebrián** pasando por presidente de esta Fundación hasta **presidente de Plena inclusión Castilla y León y vicepresidente de Plena inclusión.**